

« ...mets en pratique le droit, aime la bonté et marche humblement avec ton Dieu. » Michée 6.8

Suisse

Sophie Hege

Fin octobre, l'action des seaux d'hygiène et des couvertures pour l'Ukraine sera terminée. Le container sera bien rempli ! Les partenaires sur place en Ukraine demandent que nous leur transmettions des images et des histoires de la préparation des seaux et des couvertures : cela fait une différence, quand nous montrons à d'autres que nous nous préoccupons d'eux.

Pour cette fin d'année, nous avons aussi la possibilité de participer à des projets en Syrie, au Togo et en Equateur avec l'action de Noël SMM.

L'engagement des collaborateurs est aussi une manière de vivre sur le long terme notre préoccupation du prochain, dans le monde entier - et cet engagement est rendu possible par le soutien de chacun, y compris en lisant les nouvelles. Bonne lecture !

Stefanie & Ismael Weber
Josua & Alena

Autriche



L'automne apporte souvent de nouveaux départs, mais cette année particulièrement: notre fille Alena (3) est entrée à l'école maternelle en septembre, et Steffi enseigne deux heures de religion. En tant que communauté, nous sommes également repartis. Après un printemps difficile, nous regardons avec espoir les mois à venir et nous sommes heureux d'accueillir encore et encore de nouvelles personnes parmi nous. Après beaucoup de voyages et de maladies, nous attendons avec impatience de vivre le quotidien à nouveau. Merci pour vos prières.

Jessica & Eric Goldschmidt-
Habyarimana
Ineza

Suisse / Afrique

Remercions le Seigneur pour la manière dont il prend soin de nos missionnaires. Il a pourvu à des appartements, a béni un couple de missionnaires à Mayotte avec un bébé en bonne santé, malgré une menace d'accouchement beaucoup trop précoce. Il envoie Albanne à Madagascar et Antonia au Kenya/Tanzanie pour aider des familles de missionnaires en faisant l'école à la maison. Dieu pourvoit et répond aux prières !

En tant que famille nous nous réjouissons d'accueillir un 2e enfant vers fin janvier. Merci de vos prières pour la bonne santé de bébé et les derniers mois de grossesse. »

Afrique

Elisabeth & Salomon Hadzi

Togo

Après un bel été en famille, des vacances et des visites qui nous ont permis de nous ressourcer, nous sommes de retour au Togo.

Très vite, nous avons retrouvé nos marques et repris la vie active.

Salomon a participé à la réunion de l'équipe nationale de responsables de JEM Togo. Il travaille sur le projet de la ferme et il suit et coache les jeunes leaders. De mon côté, j'ai enseigné la première semaine à l'école d'évangélisation et je m'impliquerai dans la formation de disciples dès novembre.



Rebekka & Gilbert Krähenbühl

Tanzanie

Nous sommes sur le point de partir (le 09.10.24). Après deux mois de séjour, nous retournons à Shirati, en Tanzanie. Nous avons passé beaucoup de temps en Suisse. Nous avons eu l'occasion d'approfondir nos contacts dans notre communauté. À son ancien lieu de travail, Gilbert a pu rencontrer ses collaborateurs. Il a participé à deux cours d'échographie en tant que tuteur. À la

fin, il a même pu assister à un congrès d'échographie.

Nous avons rendu compte de notre travail à plusieurs endroits.

Maintenant, nous regardons vers l'avenir, vers ce qui nous attend en Tanzanie. De loin, WhatsApp transmet une image partielle de la situation actuelle. Nous sommes impatients de retrouver nos frères et sœurs à Shirati et de poursuivre le chemin avec eux.

Heidi & Ueli Rediger

Burundi

Vivre sur deux continents - Heure suisse

... Le temps de vivre avec toute la famille une semaine de football, d'aviron et de jeu en famille, quelle bénédiction inspirante!

...Le temps de réfléchir à distance sur le sens ou l'absurdité de notre mode de vie au Burundi/Suisse, de prier et d'écouter...

...Le temps de réfléchir avec des amis à ce qu'est un projet qui a du sens, et de se rendre compte qu'au Burundi, beaucoup de jeunes filles manquent régulièrement l'école à cause de leurs règles, parce qu'elles n'ont pas les moyens d'acheter le coûteux matériel jetable. À long terme, leur confiance en la réussite scolaire s'effondre.

...Le temps de faire face à ce problème avec un groupe de femmes du Schänzli motivé et de coudre environ 70 kits hygiéniques lavables en tissu. Le colis nous accompagne à Muramvya, où notre ami Yanik, un travailleur social, coordonnera la distribution.

....Le temps de réaliser que dans le quartier, à l'école et dans la communauté d'accueil, des amitiés chaleureuses

ses ont pu se développer, où nous mangeons parfois ensemble et où nous trouvons de la place pour des discussions personnelles.

...Le temps de remercier Dieu pour toutes les marques de bénédiction et de le chanter!

Marianne & Marcos de Assis-Fuhrer

Sara, Jonathan & Tobias

Brésil

Le 4 septembre, il y a 20 ans que nous arrivions au Brésil...20 ans avec SMM et AMAS (Association Mennonite d'Assistance Sociale du Brésil)! Nous allons tous bien et sommes toujours très occupés entre le Centre d'Accueil pour enfants d'AMAS et le travail à l'église Mennonite de Porto Amazonas. Nous préparons déjà la comédie musicale pour Noël.

Il y a deux semaines, nous avons vécu le décès d'un des enfants de la crèche, Phelipe, 8 ans...certainement l'expérience la plus douloureuse durant nos 20 ans ici. Mais aussi une opportunité pour montrer l'amour de Dieu et accompagner la famille dans des moments si difficiles.

Leandra & Jordelio Kubecska Souza

Pedro & João

Brésil

Je (Leandra) travaille actuellement à traduire le matériel de cours de l'allemand vers le portugais, car nous allons donner notre cours de base à Sao Paulo dans quelques jours. Ces dernières années, avec le soutien de Youngstars International, nous avons pu former nos animateurs pour jeunes et offrir déjà quatre des cinq modules. Le prochain cours de base aura lieu pour la première fois sans aide internationale, c'est pourquoi le matériel doit

être correctement traduit pour les 35 participants. Nous sommes impressionnés de ce que Dieu fait, et comment il utilise ces cours pour atteindre une nation!

Margrit & Freddy Barrón-Kipfer

Misael & Betsabé

Bolivie

Du 27 au 29 septembre a eu lieu notre week-end de la jeunesse avec une centaine de jeunes. Le camp avait pour thème "Qui suis-tu?" Les temps sont troublés ici en Bolivie: problèmes politiques, sécheresse et nombreux incendies de forêt, disette due au manque de dollars, pénurie de diesel et bien d'autres choses nous inquiètent tous. Nous pensons qu'il est important que, même en ces temps difficiles, nous puissions montrer aux jeunes combien il est important de donner une base solide à leur vie, de ne pas se laisser entraîner par des courants, mais de suivre fidèlement Jésus au milieu de toutes les difficultés.

Leonizia & Markus Jutzi

Thomas & Caure

Brésil

L'été a été très chaud et sec. Le niveau de l'eau a baissé et beaucoup de gens vivant le long des rivières ont souffert. Il a plu plusieurs fois, mais il en faut beaucoup plus.

Nous avons réussi à introduire une certaine routine dans l'entretien de la maison missionnaire. De novembre à février, la maison sera très occupée, car beaucoup de missionnaires vont rendre visite à leurs familles et reviennent ensuite.

Dans les quartiers pauvres, nous continuons à mener des activités d'évangélisation régulières. Nous voulons

atteindre davantage leurs parents par l'intermédiaire des enfants.

Asie

Ann & Beat Kipfer

Alina

Myanmar/Singapour

Nous vivons en même temps dans deux mondes qui ne pourraient pas être plus différents. L'un d'eux est ici à Singapour, un endroit sûr, plein de vie et d'opportunités. Samedi prochain, nous célébrerons une petite fête de mariage avec la famille et les amis d'Ann, Naomi & Janiks. Alina doit passer des examens dans les semaines à venir, ce qui lui ouvrira les portes d'une bonne formation. L'autre monde, c'est le Myanmar, la guerre, l'oppression, la peur permanente et le désespoir des gens. À cela s'ajoutent d'énormes inondations au cours des dernières semaines, qui ont causé encore plus de morts et de souffrances et détruit les moyens de subsistance de dizaines de milliers de personnes. Il n'est pas facile de vivre dans cette situation, mais nous pouvons vivre avec la certitude que Jésus est vivant et que nous pouvons avoir pleinement confiance en lui.

Renate & Ueli Kohler

Jonathan , Michael  & Tobias

Thaïlande

Deux sujets de Thai News d'octobre qui ont un impact à long terme:

Le 1er octobre, 3 enseignants et 20 élèves sont morts dans un accident de bus lors d'une excursion scolaire. Priez pour le réconfort et la guérison de toutes les blessures physiques et émotionnelles. Priez pour la communauté locale afin que les familles des survi-

vants et des défunts ne se divisent pas, mais qu'elles s'accrochent.

Après des semaines de pluie, Chiang-Mai a été inondée. Imaginez: vous n'avez pas d'assurance, mais votre voiture, votre moto, votre réfrigérateur, votre matelas sont devenus inutilisables à cause de l'eau, vous avez un salaire suffisant pour couvrir vos dépenses mensuelles, mais il n'y a pas de place pour épargner... comment cela va-t-il continuer? Priez pour la sagesse et la manière dont nous (Missions/Eglises) pouvons et devons faire face à la détresse.

SMM aide urgente

L'action des seaux pour l'Ukraine est terminée et le container sera envoyé bientôt.

Action de Noël

Les SMM invitent à nouveau à participer à l'action de Noël. Chaque année, nous soutenons des projets en faveur de la paix et de la justice, liés aux collaborateurs et aux partenaires SMM. Pour les dons, utilisez les nouveaux bulletins de versement avec code QR.

Equateur : Des jardins familiaux pour lutter contre la pauvreté et la faim

MCC en Syrie : de l'espoir pour des enfants traumatisés

Togo : Elevage de brebis, de chèvres, de volailles et d'abeilles

Merci de votre participation !

SMM, Postfach 430, CH - 4123 Allschwil 1
 T +41 (0)61 481 36 00 PC: 89-641605-0
 IBAN: CH05 0900 0000 8964 1605 0
info@smm-smm.ch www.smm-smm.ch